

AU REVOIR JOËL



C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de Joël, survenu vendredi matin 4 septembre. Hospitalisé depuis une dizaine de jours, la maladie cette fois a été plus forte que lui.

« Grand amoureux des mots et grand amoureux de la vie » : deux façons de dépeindre Joël, notre ami et partenaire de jeu, qui vient de nous quitter.

Membre fidèle et actif de notre club depuis une vingtaine d'années, Joël savait accueillir les nouveaux joueurs, les guider dans les subtilités de la « grille », n'hésitant pas, par ailleurs, à nous donner des "trucs". Ainsi, en exemple parmi tant d'autres, pour nous aider à mémoriser le mot JIVE, il nous a fait remarquer la similitude phonétique avec ses propres initiales « J-V » de Joël Vioux. Ou encore pour retenir « ZAIPATSOU » qui, comme chacun sait bien entendu, désigne « un conglomérat d'entreprises au Japon », il nous suggérait de nous le rappeler avec ces termes : "Z'ai pas d'sous" !

Bref, toujours prêt à rire et à sourire, Joël menait en même temps son combat pour la vie, en jugulant plusieurs cancers avant de devoir céder devant l'ultime...

Sa présence chaleureuse, son optimisme, sa façon de faire, sa passion de joueur vont nous manquer et nous manquent déjà.

Nous nous associons à la peine de son épouse Annie, souvent à nos côtés lors des compétitions, à celle de ses enfants et de toute sa famille.